

Media Relations

Tel direkt +41 44 305 50 87
e-mail mediarelations@sf.tv
Internet www.medienportal.sf.tv

1. Oktober 2006: «Sternstunde Kunst» mit sechs neuen Filmen

Ab diesem Sonntag zeigt «Sternstunde Kunst» sechs neue Filme über Schweizer Künstlerinnen und Künstler. Die «Sternstunde Kunst» ist eine wichtige Plattform für internationale und schweizerische Dokumentarfilme zur Kunst aller Sparten. Die «Sternstunde Kunst» würdigt diesen Herbst und Winter mit Eigen- oder Koproduktionen das Leben und Wirken von Schweizer Kunstschaaffenden.

Der erste Film handelt vom Schweizer Stardirigenten Philippe Jordan, Sohn des Dirigenten Armin Jordan. Philippe Jordan wollte seine Karriere nicht im Protektionsgebiet seines Vaters, sondern im Ausland aufbauen. Im Zentrum des Dokumentarfilms von Annette Freitag steht die erste Arbeit des jungen Dirigenten in Zürich, Leos Janaceks «Die Sache Makropoulos», sowie seine aktuelle Arbeit an Busonis «Faust», der am 24. September 2006 in Zürich Premiere hatte.

Der Dokumentarfilm «**Trophäen der Zeit**» von Barbara Zürcher und Angelo A. Lüdin handelt am Sonntag, 8. Oktober 2006, auf SF 1 von Grossvater Joseph, Vater Sepp und Sohn Daniel Reinhard: drei Fotografen, drei Generationen, eine Dynastie. Sie bringen das Abbild der Ereignisse, Besonderheiten und Abnormitäten aus einem persönlichen Blickwinkel in die Zeitungen.

Am Sonntag, 15. Oktober 2006, zeigt «Sternstunde Kunst» das Porträt «Frauen bauen. Schweizer Architektinnen» von Renata Münzel. Darin werden die Schweizer Architektinnen Rita Schiess, Gabrielle Hächler, Marie Claude Béatrix, Gret Loewensberg, Pia Schmid, Sandra Maccagnan und Trudy Frisch vorgestellt.

Der Film «Tänzer zwischen den Welten», am Sonntag, 29. Oktober 2006, auf SF 1 von Annelise Schmid begleitet den in New York lebenden Schweizer Schriftsteller Christoph Keller bei der Entstehung seines neuen Romans «Stieglitz». Kellers kreativer Schreibprozess und die Auseinandersetzung mit seinen literarischen Themenwelten stehen im Zentrum.

In «Die neue Scala», am Sonntag, 10. Dezember 2006, auf SF 1 begleitet Beat Kuert den Umbau der Mailänder Scala und redet mit dem Stararchitekten Mario Botta.

Am Sonntag, 17. Dezember 2006, zeigt «Sternstunde Kunst» den Beitrag «Der Kunstimpresario». Darin porträtiert Edith Jud den Ausstellungsmacher Jean-Christophe Ammann.